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Antrag
( Antrag Nr. 0444/2009 )

Eingereicht am 26.02.2009 um 11:18 Uhr.

Ratsversammlung 19.03.2009

Antrag der CDU-Fraktion zur Nachnutzung des EXPO-Ge ländes

Antrag, zu beschließen
Der Rat der Landeshauptstadt Hannover fordert die Verwaltung auf, ein neues, an die 
Realität angepasstes Nachnutzungskonzept für das EXPO-Gelände vorzulegen.

Begründung
Ursprünglich sah die Planung vor, das ehemalige EXPO-Gelände als Medien- und 
IT-Standort zu gestalten und schloss eine Nutzung durch Einzelhandel kategorisch aus. 
Nach und nach wurden jedoch Ausnahmen für die Firmen Decathlon, IKEA, BMW, Ferrari 
und nun auch Möbel Staude gemacht. Darüber hinaus sind erhebliche Kosten für die 
Instandhaltung der Infrastrukltur des Geländes entstanden. Um diese künftig zu vermeiden 
und Planungssicherheit zu ermöglichen, ist ein neues Nutzungskonzept erforderlich.
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